

Ciudad Real ayuda

a Managua con sus vinos

Ciudad Real, (sis).—En el salón del trono del Gobierno Civil de la provincia, el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento recibió a una comisión sindicalista compuesta por el presidente del Sindicato Provincial de la Vid y representantes del Consejo Regulador de la Denominación de origen de Valdepeñas, para hacerle entrega de 12.000 botellas de vino especialmente tratado y envasado para los damnificados de Managua, según feliz iniciativa del Gobernador Civil señor Villalobos Beltrán que encontró inmediato eco en los vinitores de toda la provincia, habiéndolo colaborado de una manera o de otra todas las industrias vinícolas provinciales.

Las 12.000 botellas de vino blanco y tinto, llevan una etiqueta especial en la que se hace constar su destino.

En su discurso el señor Villalobos Beltrán aludió a la espontánea solidaridad que nace tradicionalmente entre los españoles, cuando de ayudar a nuestros semejantes en una desgracia, se trata.

Más aún cuando los que sufren pertenecen a un pueblo hermano como en este caso. Eso sucedió en Ciudad Real cuando se supo la terrible noticia del terremoto que asoló la capital nicaraguense. Rápidamente España y naturalmente con España, Ciudad Real, se volcó materialmente ante las peticiones de auxilio de nuestros hermanos. Con satisfacción pudimos comprobar cómo, inmediatamente se abrió una campaña para allegar fondos que, a no tardar, subirían a unos tres millones de pesetas

que se recaudaron en nuestra provincia. Hecho éste que tiene mayor mérito si tenemos en cuenta que estos tres millones salieron del dinero no ahorrado por ningún motivo, sino del que se necesita habitualmente para el desenvolvimiento de la vida diaria. Así ha sido la generosidad de nuestra provincia. Pero igualmente, en esos momentos se nos ocurrió pensar que Ciudad Real que posee las mejores vides del país, podría alimentar al pueblo nicaraguense en sus momentos difíciles, con ese producto que tanto sudor cuesta y que por muchas razones esta en precario, en estas tierras nuestras, para que el gesto tuviera aún más valor. De ahí que llamara a los corazones de nuestros buenos vinitores y que su respuesta no se hiciera esperar, ni en el Sindicato provincial de la Vid, ni en el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Valdepeñas, ni en el pecho de ningún vinatero de la provincia. Y aquí está este regalo hecho de corazón a corazón.

El Señor Villalobos Beltrán agradeció el gesto en la persona del presidente del Sindicato provincial de la Vid a quien felicitó por la gestión tan excelentemente realizada.

“Habeis estado en esta ocasión como en tantas otras, donde debéis estar. Entregáis vuestro donativo de vino, con amor, con afecto y con generosidad, como se deben hacer las cosas. Contad con ello con mi agradecimiento y el de los habitantes de la nación hermana”.

Por último, el gobernador y todos los presentes contemplaron el enorme camión que seguidamente partió hacia Valencia, donde el vino será embarcado con destino a Managua.